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Résumé :
Les infections zoonotiques d'origine bactérienne chez le chien constituent un problème de santé publique croissant en Algérie et dans d'autres pays en développement. Ces infections, telles que la leptospirose, la brucellose et la pasteurellose, peuvent être transmises des chiens aux humains, posant ainsi des risques pour la santé publique.
L’élaboration d'un concept One Health est essentielle dans ces contextes pour comprendre et gérer efficacement ces interactions complexes entre la santé humaine, animale et environnementale. Cela nécessite une collaboration étroite entre les professionnels de la santé humaine et animale, les chercheurs en microbiologie vétérinaire, et les autorités sanitaires locales.
En intégrant le concept One Health, il est possible de développer des stratégies de prévention et de contrôle adaptées, y compris la surveillance épidémiologique, la vaccination des animaux, et l'éducation sanitaire des communautés.
Ainsi, en renforçant la capacité de réponse aux infections zoonotiques chez le chien en Algérie et dans les pays en développement, on peut améliorer la santé publique globale et réduire l'impact économique des maladies infectieuses.
Dans cette thématique plusieurs recherches ont était menés en Algérie, depuis 2010 à 2024 les études sur ces zoonoses se concentrent principalement sur la surveillance épidémiologique, le diagnostic et la prévention des agents responsables



Abstract
Bacterial zoonotic infections in dogs are increasingly becoming a public health issue in Algeria and other developing countries. Diseases such as leptospirosis, brucellosis, and pasteurellosis can be transmitted from dogs to humans, posing significant risks to public health. Implementing the One Health concept is crucial in these contexts to effectively understand and manage the complex interactions between human, animal, and environmental health.
This requires close collaboration among human and animal health professionals, veterinary microbiology researchers, and local health authorities.
By integrating the One Health concept, it is possible to develop tailored strategies for prevention and control, including epidemiological surveillance, animal vaccination, and community health education. Strengthening the response capacity to zoonotic infections in dogs in Algeria and other developing countries can improve overall public health and reduce the economic impact of infectious diseases.
In this field, several studies have been conducted in Algeria. From 2010 to 2024, research on these zoonoses has primarily focused on epidemiological surveillance, diagnosis, and prevention of the responsible agents
